
Le pluriel des noms en –ou 

J’apprends       0 

Au pluriel, les noms en –ou prennent un –s. 

 

Ex : un clou, des clous 
un trou, des trous 
un voyou, des voyous 
un kangourou , des kangourous 

un filou, des filous 
un écrou, des écrous 
un mérou, des mérous 
un bambou, des bambous, etc.

 

 

7 exceptions : hibou caillou chou genou bijou joujou et pou prennent un -x 

 

ex : un hibou, des hiboux 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Je m’exerce 

Complète le tableau avec ces noms. Attention ! Il ne faut pas remplir toutes les cases ! 

 

crayon – table – sorcier – cheval – bal – travail – chou – vendeur – musicien – frère - cerf 

 

singulier pluriel 

masculin féminin masculin féminin 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 


